

Mein Fakultät

Mein Fakultät
genannt
Ingenieur-techni
sche





Ingenieur-technische
Fakultät ist eine der
drei Fakultäten, die
standen an der Wiege
der Bildung von
Kostroma
landwirtschaftlichen
Instituts

Der Dekan der Ingenieur-technischen
Fakultät Polozov Sergej Alexandrowitsch.

Kandidat der technischen Wissenschaften,
Dozent





Die Fakultät besteht aus den Richtungen:
«Boden-Transport-Technologie-Tools»,
"Betrieb von Transport-und
verfahrenstechnischen Maschinen und
Anlagen".



Die Fakultät hat eine der besten unter den landwirtschaftlichen Hochschulen in Russland, der materiell-technischen Basis.



Studenten, Schüler und Schülerinnen auf «gut» und «sehr gut» haben die Möglichkeit, ein Praktikum im Ausland.

Die Studenten haben in der sportlichen und kreativen Aktivitäten.





Nach dem Studium Absolventen
vorbereitet für die Arbeit in den
betrieben, in den Kolchosen, Sowchosen
geführt, Genossenschaften, mieten
Gruppen, Vereine Betriebe, in Stationen,
Forschungs-und Design-Instituten,
Projektierungs -,
Konstruktions-Organisationen.



© Alexander Belenkiy | macos.livejournal.com | www.macos.ms